
 

 

 
 

Conseil d’établissement de l’école de la Marée-Montante, 
de l’Orée-des-Bois et de l’Étoile-Filante 

 

Lundi 26 février, 18h30 
École de l’Étoile-Filante 

 

Présences :  

Professionnel :    Camille Ouellet 
Personnel de soutien :  Laurie Tremblay 
Service de garde :   Marjolaine Langlois 
Enseignant (s) :   Nadine Leblond  
    Andrée Rossignol 
    Catherine Bossinotte 
   
Parents :    Véronique Brillant 
    Jonathan Robichaud-Bernier 
    Rosalie Toussaint 
    Leda Villeneuve 
    Silvia Barbachano 
Direction :    Annie-Claude Pelletier 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

1.1 Mot de bienvenue et vérification du quorum 
Après constatation du quorum, la présidente Véronique Brillant ouvre la séance par les 
salutations d’usage et souhaite la bienvenue à tous. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour du 4 décembre 2023 
Il est proposé par Léda Villeneuve et unanimement résolu que l’ordre du jour soit adopté 
avec le retrait du point 3.1.6.  
 

1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 2 octobre 2023 
Il est proposé par Jonathan Robichaud-Bernier et unanimement résolu que le procès-
verbal de la rencontre du 4 décembre 2023 soit adopté tel qu’il est proposé. 
 

1.4 Suivi au procès-verbal 
Des sommes d’OseEntreprendre ont été récupérées et ont été affectées à des activités 
cette année. 
 

2. DOSSIERS DE DÉCISION 

2.1 Approbation des grilles-matières primaire et préscolaire 2024-2025 
Ajout du projet « passion » par du temps retranché au français et aux mathématiques. 
Il est proposé par Léda Villeneuve et unanimement résolu que les grilles-matières soient 
approuvées telles que proposées. 
 

PROJET 



 

 

2.2 Approbation du programme d’activités éducatives qui nécessitent un changement 
d’heure ou un déplacement des élèves hors de l’école (art. 87 LIP) 
Il est proposé par Mme Andrée Rossignol et unanimement résolu que les activités 
proposées soient approuvées telles que proposées. 
 

2.3 Adoption plan triennal (art. 101 LIP) 
Il est proposé par Mme Rosalie Toussaint et unanimement résolu que le conseil 
d’établissement adopte le plan triennal. 
 

2.4 Adoption du projet éducatif (art. 74 LIP) 
Il est proposé par Mme Catherine Bossinotte et unanimement résolu que le conseil 
d’établissement adopte le projet éducatif. 

 
 

 
 

3. DOSSIERS D’INFORMATIONS 

3.1 Direction 
3.1.1 Suivi du budget (ajout aux mesures) 

Mme Annie-Claude Pelletier nous informe de l’ajout d’une ressource en français 
et de temps T.E.S., PEH 
 

3.1.2 Orientations d’école : 
Mme Annie-Claude Pelletier précise les orientations décrites dans le projet 
éducatif (français lecture, école efficace) 
 

3.1.3  Demandes d’immobilisation : Étoile-Filante et Orée-des-Bois 
2 projets ont été proposés (classe extérieure et demande de ventilation à Ste- 
Louise). La seule demande acheminée au ministère est celle de la classe 
extérieure. 
 

3.1.4 Travaux de peinture à l’été 2024 
À St-Roch, les lignes de gymnase et certaines classes seront repeintes. 

 

 
3.1.5 Formation obligatoire nouveau membre du C.É. 

Rappel aux membres de visionner les capsules et de remplir le FORMS. 
 

 
3.2 Présidence 

Aucun point 
 

3.3 Service de garde 
Mme Marjolaine Langlois nous décrit les activités prévues lors des prochaines journées 
pédagogique. 1er mars (Ste-louise) : sortie au cinéma. 11 mars (St-Onésime) : visite de la 
ferme Vigo. Avril : visite d’Éducazoo. 
 

3.4 Enseignants 
Mme Nadine Leblond présente les activités pour la Marée-Montante :  activité « jeux de 
société » récompense du SCP au retour de la relâche, beaucoup de de grands-parents 



 

 

ont répondu à l’invitation des 5-6 et préscolaire de venir voir les maquettes et écouter les 
poèmes. Atelier sur les plantes carnivores en mars. Solaster viendra visiter nos écoles 
pour un atelier. L’atelier musique traditionnelle et le déjeuner crêpes pour la St-valentin de 
l’OPP ont été appréciés. 
 
 
Mme Andrée Rossignol présente les activités pour l’Orée-des-Bois : fondue au chocolat 
pour la St-Valentin, les maternelle 4 ans de Ste-Louise et St-Roch auront des activités 
d’éveil musical. Le carnaval prévu cette semaine risque d’être annulé.   
 
Mme Catherine Bossinotte présente les activités vécues dernièrement pour l’Étoile-
Filante. Dans le cadre du SCP, les élèves ont vécu un jeu de cachette dans l’école et des 
activités par niveau. Activité de lecture avec les maternelles. L’école a reçu les saumons 
pour l’aquarium. Les élèves ont visité la caserne de pompiers. L’inauguration de la 
nouvelle bibliothèque aura lieu après la relâche. 
 

3.5 Professionnel 
Aucun point  
 

3.6 Personnel de soutien 
Aucun point 
 

3.7 OPP 
Mme Annie-Claude Pelletier présente les suivis financiers des OPP.  
 

3.8 Comité de Parents 
Une conférence de Karine Soucy sera offerte à St-Pascal, il sera possible de la visionner 
en ligne. 
 

3.9 Trésorière 
Les formulaires pour les frais de déplacement sont disponibles. 
 

3.10 Correspondance 
Aucune correspondance 

 
3.11 Parole au public 

Aucun 
 
 

4. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

La levée de la séance est proposée par Mme Annie-Claude Pelletier à 19h55.  

 

_______________________________                                    ______________________________ 

Véronique Brillant, Présidente     Annie-Claude Pelletier, Directrice 


